

Über Eva



Ich arbeite seit vielen Jahren als Medium und leite Workshops mit heilsamen schamanischen Ritualen. Ich bin aber auch Buchhalterin und seit Dezember 2018 biete ich energetische Massagen und andere schöne Treatments an in unserem wunderschönen Spa in Zürich. Seit frühester Kindheit bin ich hellfühliger und hellsehend und habe die Gabe Energie frei fließen lassen zu können. Dich dort abzuholen wo Du gerade stehst. Wie genau ich das mache weiss ich nicht, es passiert einfach. Besonders schön und spürbar ist diese kraftvolle und mystische Energie von der ich spreche in Workshops mit mehreren Teilnehmern wo sie sich durch die Gruppe wunderschön verstärken kann. Wo lichtvolle und tiefe Herzöffnung geschehen kann. Für mich ist absolut klar, dass ich wirklich nicht mehr als ein Medium bin das Energie und Informationen empfängt und fließen lässt. Lange Zeit fand ich es sehr spannend auch wissenschaftliche Aspekte dieses Phänomens zu studieren was hoch interessant ist. Letztendlich ist es wie es ist ob man daran glaubt oder nicht.

Ich bin weder eine Therapeutin noch eine Medizinerin und ich kann Dir keine herausragenden Diplome vorlegen. Was ich weiss und was ich kann, geschieht auf einer Ebene die nicht mental erlernbar ist.

Selbstverständlich habe ich Ausbildungen gemacht, Schamanismus bei Carlo Zumstein, Reiki bei Doris Sommer, Ayurveda bei der Academia Balance und vieles mehr um mit dieser schönen Gabe richtig umgehen zu können. Aber mein grösster Lehrer war wohl das Leben selbst und mein Grossvater, ein uralter Schamane, der bis heute mein Mentor und Lehrer ist.

In meinem ganzen Leben habe ich ausser ihm keinen weiseren Menschen kennengelernt. Er lehrte mich vor allem dass nur die direkte Erfahrung der eigenen inneren Kraft zur wahren Erkenntnis führt und dass das Ziel der Arbeit einer Medizinfrau immer ist einen Menschen in die Unabhängigkeit zu führen durch das Erkennen seiner eigenen inneren Selbstheilungskräfte.

Meine Aufgabe sehe ich darin Dir einen Weg zeigen zu können, wie Du ankommen kannst, beim wichtigsten Menschen in Deinem Leben, bei DIR..., wie Du Deine ureigenen Selbstheilungskräfte einsetzen kannst für ein gesundes, entspanntes Leben. Durch einfache Methoden kannst Du schnell und effizient in die eigene Mitte kommen, dort wo die Quelle Deiner Lebenskraft ist, die Du viel zu selten besuchst. Es geht darum einen Samen zu setzen in meinen Meditationsabenden und Workshops. Einen Samen den Du selbst hegen und pflegen wirst um Deine ureigene Lebenskraft aus Dir hinaus wachsen zu lassen. Als Schutz, als Licht, als innere Schönheit und für Deine körperliche und mentale Gesundheit. Meine Workshops ersetzen auf keinen Fall medizinische oder psychologische Therapien. Sie sind wunderbare Ergänzungen und Du trägst selber Sorge für Dein Wohlergehen während eines Workshops. Bei Fragen kannst Du mich jederzeit kontaktieren.

About Eva



I work as a sensitive medium since many years and offer workshops with healing shamanic rituals. Since my earliest childhood I am very sensitive and medial and I got the big gift to let energy flow trough my hands.

Of course every person has this gift, but unfortunately for most people this power lies deep down, unnoticed and not realised. Especially beautiful for us is this powerful and mystical energy in workshops with several people, where the group can strengthen the energy so beautifully.
A lightful and deep opening of the heart can be there.

I am neither a therapist nor a physician and I cannot provide you with any outstanding diplomas.

What I know and what I can do happens on a way that cannot be learned mentally.

Of course, I have trained shamanism with Carlo Zumstein, Reiki with Doris Sommer, Ayurveda with Academia Balance and much more to be able to handle this beautiful gift.

But my greatest teacher was the life itself and my grandfather, an ancient shaman who is still my mentor and teacher. In my whole life I have never met a wiser person apart from him. He teaches me first of all that only the direct experience of one's own inner power leads to true knowledge and the goal is always to lead a person into independence through the recognition of one's own inner self-healing powers.

I see my task in showing you a way how you can arrive at the most important person in your life, at YOU... how you can use your very own self-healing powers for a healthy, relaxed life.

Through simple methods you can get quickly and efficiently into your own center, where the source of your energy is, which you visit so seldom. It is about setting a seed in my meditation evenings and workshops.

A seed that you will cultivate and nurture to let your very own life energy grow out of you.

As protection, as light, as inner beauty and for your physical and mental health.

My workshops do not replace medical or psychological therapies.

You take care of your own well-being during a workshop.

If you have any questions, please feel free to contact me.